



Desde la Cámara de Diputados, Xitlalic Ceja denunció inseguridad en la autopista México-Puebla



La diputada federal, Xitlalic Ceja García, denunció la presencia de ponchallantas y retenes falsos en la autopista México-Puebla. Por ello, exhortó a la Federación a fortalecer la estrategia de seguridad en esta vialidad.

La legisladora poblana del Partido Revolucionario Institucional (PRI) destacó el incremento de robos, extorsiones y secuestros en la autopista.

También, Xitlalic Ceja García indicó que a diario transitan por la autopista México-Puebla más de 65 mil vehículos. Lo que representa a miles de personas y mercancías.

“

Los tramos más peligrosos se localizan particularmente en Ixtapaluca y Chalco, en el Estado de México, así como entre San Martín Texmelucan, San Matías Tlalancaleca y Esperanza, en Puebla”.

La priista Blanca Alcalá es la *última víctima* política en sufrir un atentado en la autopista México-Puebla. Esto ocurrió después de que la exdiputada federal sufrió un secuestro exprés a la altura del municipio de Chalco, en el Estado de México. En ese lugar, un grupo armado utilizó un “poncha llantas” para detener su vehículo.